

# La Lorientaise Caroline Bastareaud vice-championne de France d'heptathlon

Le 23 octobre 2023 à 17h00

Caroline Bastareaud, licenciée de l'Aplo, est devenue vice-championne de France Master d'épreuves combinées à Saint-Renan, ce week-end.



Caroline Bastareaud, licenciée de l'Athlé pays de Lorient (Aplo) est devenue, ce week-end, vice-championne de France Master d'épreuves combinées au stade Ty-Colo de Saint-Renan (Finistère). L'athlète lorientaise a enchaîné les sept épreuves (100 haies, longueur, hauteur, 200 m, poids, javelot et 800 m) avec détermination pour terminer sur la seconde marche du podium. « Caroline est l'exemple même de la motivation et de l'envie de progresser à chaque entraînement. C'est une médaille amplement méritée », félicite Mikael Riou, entraîneur.